

De Punta Arenas

# Joven con probables problemas siquiátricos lleva dos semanas en aeropuerto

● El caso fue dado a conocer por testigos y usuarios de redes sociales, quienes manifestaron el dolor que significa verla caminar sin rumbo. Autoridades estarían atadas de manos debido a la imposibilidad de contactarse con su familia.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Documento de identidad, dijo la funcionaria del aeropuerto de Punta Arenas, a una pasajera que se aprestaba a embarcar.

-No es necesario, yo voy en un vuelo privado, no me lo pueden pedir, contestó con firmeza la joven, extendiendo una serie de documentos.

Tras estas palabras, la mujer hizo ademán de ingresar a la fila de Control de Seguridad de la DGAC, pero la funcionaria con un gesto rápido le tomó la mano y la retuvo impidiéndole el paso.

-No puede ingresar sin su documento de identidad".

-Devuélvame mi pasaporte, respondió ella, aunque su acento chileno era evidente.

Otro funcionario se acercó y la joven liberada por un instante, retrocedió en direc-

ción a una silla, alejándose de la entrada. "Tiene un problema siquiátrico, al parecer, lleva días aquí", explicó el segundo funcionario, mientras los pasajeros que se disponían a embarcar la miraban con una mezcla de simpatía, pena, pero también cierta impotencia.

Ayer, en redes sociales de Una Mañana en Familia, el caso fue dado a conocer por los usuarios, quienes manifestaron su preocupación por el estado de salud de la joven, quien lleva varios días en el lugar.

Su mensaje trajo consigo la respuesta de una persona quien explicó que se trata de su hermana y que están gestionando el traslado hacia un centro asistencial, para internarla y estabilizarla y que el objetivo es llevarla a la localidad de La Unión, en la Décima Región.

Sin embargo, pronto, fue contestado por otro funcionario en la misma red

social, quien le indicó que es imperativo que alguien de la familia tome contacto con las autoridades, pues desgraciadamente, aunque han acudido personal del SAMU, Seremi de Salud y asistencia social, para persuadirla y dada su negativa, es imposible proceder, sin la autorización de alguien de la familia. "Usted no se imagina el dolor que uno siente al verla así sola y totalmente perturbada, ella necesita ayuda con urgencia".

Ante ello, el interpelado contestó que insistirán en trasladarla a La Unión, para que pueda reunirse con su familia, lo cual fue retrucado por otra persona, Claudia Asenjo quien se preguntó por el hecho que sin la autorización de la familia no se puede hacer nada en favor de la joven, quien sigue en el aeropuerto de Punta Arenas, exigiendo viajar en un vuelo privado.



Desde hace dos semanas, al menos, una joven deambula por el aeropuerto de Punta Arenas, al parecer, afectada por problemas siquiátricos.